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在加速推进乡镇15分钟上
高速方面，加快形成全市乡镇15
分钟上高速具体方案，明确各区
县（市）任务目标和时间节点。

推动石浦连接线等项目建
成，提升改造乡镇与高速公路段
连接线，力争在2022至2024年
全市尚未实现15分钟上高速的
乡镇个数减少到12个，力争“十
四五”期间全市85%以上的乡镇
实现15分钟上高速。

此外，积极实施南翼地区崛
起计划，加快推进象山湾疏港二

期、象山港二通道等项目建设，力
争到2025年，南翼地区无法在
15分钟内上高速的镇乡（街道）
减少到5个。

在着力打通一批跨区域
“断头路”方面，“十四五”期间，
海曙区计划开工打通 4 条“断
头路”，建成 3 条，计划完成投
资约22.53亿元；慈溪市计划开
工打通 9 条“断头路”，建成 6
条，计划完成投资约 45.21 亿
元；杭州湾新区计划开工打通
5 条“断头路”，计划完成投资

约9.68亿元。
在大力实施四明山区域振

兴计划方面，今年新增区域公
路总里程5.3公里，其中海曙区
3公里，余姚市2.3公里。

下一步将持续改造提升区
域道路交通，争取到2025年，区
域公路总里程新增44.5公里以
上，总里程达1486公里以上，区
域路网密度由“十三五”末的
108.8公里/百平方公里提高到
111公里/百平方公里以上。

记者 范洪 通讯员 余明霞

梅山税务和梅团队
高效服务大企业

本报讯（通讯员 方燕华）近日，国家
税务总局宁波梅山保税港区税务局接到
来自浙江吉利汽车有限公司财务沃女士
打来的咨询电话，电话中沃女士的语气略
显焦急：“我们的梅山工厂下个月就要批
量生产了，本月底前想把资产和设备转移
到位。但目前发票量不够，公司还想新成
立一家企业，请问还来得及吗？”

接到电话后，梅山税务部门第一时间
组织和梅大企业服务团队，对该问题开展
深入研究。经大企业服务团队调查了解
发现，沃女士所提出的问题涉及吉利集团
旗下3家子公司之间的业务往来、资产重
组、设备并购、成立新企业等多项复杂关
联业务。在摸清楚问题的来龙去脉后，和
梅大企业服务团队迅速组织人员为企业
提供上门辅导，详细了解企业诉求，面对
面地为企业解决问题。

通过半天上门辅导，沃女士终于松了
口气：“多亏有和梅大企业服务团队，替我
们解决了燃眉之急，真的太感谢你们了。”

据悉，为做好吉利汽车有限公司后续
保障工作，和梅大企业服务团队指派专人
负责并做好跟踪服务，为企业解决后顾之
忧的同时，也进一步提升了纳税人缴费人
的获得感和满意度。

愿化青山一棵树
鄞州举行集体树葬安放仪式

本报讯（记者 林微微 通讯员 朱韩
燕）与桂同眠，人间留芳。11月7日，鄞
州区省级树葬示范点第六届集体树葬安
放仪式在同泰嘉陵举行。11位逝者被安
葬于桂花树下，长眠于绿树青山中。

本次安放仪式在工作人员的指引下
进行，家属将逝者的骨灰盒缓缓放入墓
穴后，奉土撒花、追思安灵。逝者家属献
上鲜花，并在桂花树上系上写满思念的
卡片和千纸鹤，向逝者鞠躬告别。整个
树葬过程不超过20分钟，简单、安静又
不失温情。

生前做劳保销售工作的郑为民夙愿
是海葬，老伴钱女士说：“海葬多冷啊，几
千年来，人们都是依赖土地生存，最终还
是回到自然中去最好。这里环境多好哇，
生命完成了他的使命就归位了。”

“爸爸走得很突然，查出来时候已
经是癌症晚期。他临终说不要大操大
办，这种回归自然、便捷经济的方式最
好。”在儿子任先生的眼中，父亲任国芳
是一个善良温暖的人，经常给孤寡或卧
床的街坊买菜、修理家电，“以后我也要
选择这条路回归自然，并且将父亲的为
人处世告诉孩子，用家风传承的方式来
纪念他。”

2018年，鄞州区被确定为全省9个
树葬试点地区之一。从首届集体树葬
至今，已有65名逝者安眠桂花树下，他
们生前是公务员、农民、建筑设计师、工
人、教师、林业员……职业虽不相同，但
他们有着共同的夙愿：不给家人添麻
烦，不与后人争土地，回归自然，化作春
泥更护花。

本报讯（记者 范洪 通讯
员 任越）近日，省交通厅公布
2021年浙江省交通运输执法办
案及评查技能比武结果，宁波获
得2021年全省交通运输行政执
法办案及评查技能比武团体二
等奖，两份案卷被评为全省十佳
优秀案卷。

据介绍，今年省交通厅创新
了案卷评查方式，先由各市局交
叉互评，之后省公路与运输管理
中心、省港航管理中心、省交通
工程管理中心业务评查，再组织
执法监督业务骨干集中评查；三

轮评查结果录入平台后由各对
应地市通过平台反馈异议；最
后，省交通厅组织专家对评查问
题及异议进行复核并确定案卷
最终得分。

这种创新的“交叉评查——
重点评查——集中评查——异
议复核”四阶识别多轮评查案卷
模式，对案卷质量提出了更高要
求。本次评查在抽评、结果公
示、异议反馈及复核环节均通过
系统平台操作，案卷制作管理的
数字化导向已经显现。

市交通执法队相关负责人

表示，自交通执法改革以来，市
交通执法队高度重视执法案卷
质量评查工作。今年以来，先后
集中组织召开、参与3次全市规
模的案卷评查会议，评查结果以

“一案一表”形式做到“以评促
管、以查促改”，根据评查中发现
的问题，提出具有针对性的整改
措施，把案卷评查和落实行政执
法责任制结合起来，基本实现了
以执法案卷质量评查为契机，进
一步推进行政执法规范化建设，
提高交通运输行政执法能力的
既定目标。

《共同富裕先行市交通行动方案》出炉

我市将全面构建3个“一小时交通圈”
昨天，记者从市交通局了解到，宁

波《共同富裕先行市交通行动方案》近
日出台，方案明确共同富裕先行市交
通的目标是基本建成世界一流强港，
形成“四港”联动发展格局。建成省
域、市域和市区三个“1小时交通圈”，
85%以上乡镇实现 15 分钟上高速。
创建“四好农村路”全国示范市，城乡
公交一体化率达100%。城市、高速公
路等交通拥堵态势得到明显遏制，市
区高峰时段公共汽电车平均运行速度
达20公里/小时。

全面构建3个“一小时交通圈”

持续深化城乡公交一体化，
着力提升发展品质，确保到
2025年，城乡交通运输一体化
发展保持在5A级水平。

通过强化城乡公交一体化规
划统筹，大力推动“一城一交”改
革，整合组建市域公交单一运营主

体，实现“一张公交卡走遍全市”。
进一步提高运输场站综合

利用率，支持“客货邮”融合发
展，实现班线客运、城乡公交、城
市（镇）公交无缝换乘。

在稳步提升高峰时段公共
汽电车平均运营时速方面，进一

步梳理市区市公交线路运营状
态，协调加快公交专用道建设，
推动交叉口公交信号优先，发展
大站快线，保障公交提速，力争
在2025年末市区高峰时段公共
汽电车平均运行速度达 20公
里/小时。

据介绍，该方案有四大重点
任务和三大改革任务。在方便
百姓快速出行方面主要涉及六
个方面内容。

在完善综合交通大通道方
面，全面构建3个“一小时交通
圈”，铁路方面重点建成金甬铁
路，开工建设通苏嘉甬铁路、甬
舟铁路，谋划推进沪甬跨海通

道、甬台温福高铁、杭甬城际铁
路工程。

完善“五向十径”高速公路
网，建成杭甬高速复线宁波段一
期二期、象山湾疏港一期、六横
大桥宁波段、石浦连接线，实施
甬台温高速改扩建。

记者了解到，目前我市已率
先实现市域、市区“1小时交通

圈”，人口覆盖率达100%，下阶
段将抓好宁波至余慈、慈溪、象
山等市域（郊）铁路建设，持续提
升出行效率。

加大金甬铁路、杭甬高速复
线等项目建设力度，加快谋划甬
舟高速复线，力争在“十四五”末
实现省域“1小时交通圈”人口覆
盖率从82%提升到99%。

城乡公交一体化率达100%

85%以上乡镇实现15分钟上高速

全省交通运输行政执法办案及评查技能比武

我市获团体二等奖

我市持续深化城乡公交一体化。 资料照片
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